



## Pressemitteilung

Unternehmen

# HINZ Steuerungstechnik GmbH unter dem Dach der LIG-Gruppe gegründet

- Umfassendes Prozess-Steuerungs-Know-how für die Stein-, Erden- und Schüttgut-Industrie
- HINZ bietet smarte Lösungen für die Digitalisierung
- LIG-Gruppe wächst auf acht Marken

**Velbert / Ahaus, 3. Mai 2021 – Gebündelte Prozess-Steuerungs-Kompetenz: Die LIG-Gruppe hat mit der Gründung der HINZ Steuerungstechnik GmbH ihr Portfolio im Geschäftsfeld Mineral & Rohstoffe erweitert. Die Zusammenarbeit unter dem Dach der LIG vereint das vielschichtige Know-how der Gruppe mit der mehr als 25-jährigen Erfahrung der Hinz Steuerung- und Datentechnik e. K. aus Ahaus. Die LIG baut damit ihre Expertise für die Bereiche Steine, Erden und Schüttgut weiter aus. Erst im April gab die Gruppe ihre Beteiligung an der KISA GmbH bekannt.**

HINZ ergänzt das strategische Wachstum der LIG-Gruppe um einen weiteren wichtigen Baustein: Neben der breiten Kompetenz im Anlagenbau verfügt die LIG mit HINZ nun zusätzlich über langjährige Erfahrung in der Steuerungstechnik. Zum Kerngeschäft des neuen Unternehmens zählen Anwendungen zur Digitalisierung von Anlagen. Was als Begleitung bei der Planung, dem Aufbau und der Installation von



Stahlbau- und Maschinenelementen begann – zum Beispiel in Form von Schaltanlagenbau oder Elektroinstallationen – ist heute ein innovatives Feld mit enormem Potenzial. „Die zunehmende Digitalisierung ermöglicht immer präzisere Visualisierungen und intelligentere Steuerungen von Anlagen“, erklärt Ferdinand Doppstadt, Gesellschafter der LIG-Gruppe. Dadurch steigen Effizienz, Qualität und Zuverlässigkeit, was wiederum Kosten senkt und weiteres Wachstum ermöglicht. „Kurz gesagt: Mit dem zusätzlichen Know-how von HINZ sind wir als Gruppe zukunftssicher aufgestellt. Davon profitieren auch unsere Kunden der einzelnen Marken.“

### **Eine Win-Win-Situation für alle Beteiligten**

Auch Rüdiger Hinz ist von der Zusammenarbeit überzeugt. Der geschäftsführende Gesellschafter der HINZ Steuerungstechnik bringt nicht nur seine eigene fachliche Expertise mit in das neue Unternehmen, sondern auch ein erfahrenes Team. „Die Marken der LIG sind für uns keine Unbekannten, sondern teils langjährige Partner. Nun unter einem Dach zusammenzuarbeiten, ist eine absolute Win-Win-Situation für alle Beteiligten“, meint Rüdiger Hinz. Im angestammten Bereich Mineral & Rohstoffe sieht er in den kommenden Jahren viel Potenzial. Allerdings bietet die Diversifizierung der LIG mit den verschiedenen Märkten die Möglichkeit zum Know-how-Transfer – vor allem bei der Entwicklung von neuen Softwareprodukten – auch in andere Bereiche. „Unsere Technik ist nicht auf ein Geschäftsfeld limitiert. Dank der Neuaufstellung sind wir in der Lage, unsere Technologien effizient weiterzuentwickeln und in neue Bereiche vorzustoßen“, ist Rüdiger Hinz überzeugt.

### **LIG wächst weiter**

Für die LIG ist diese Zusammenarbeit ein weiterer Schritt in ihrer langfristigen Strategie, ihren Kunden nicht nur innovative und ressourcenschonende Anlagen, sondern auch alle Vorzüge der



Digitalisierung anzubieten. „Ob wir das nun Industrie 4.0 nennen oder über künstliche Intelligenz sprechen, das sind zunächst nur Worte“, sagen die beiden Gesellschafter. „Entscheidend ist, dass wir mit der Kombination aus Software und unseren Anlagen die Vorteile hinter diesen Begriffen in die Praxis umsetzen.“ Das Ziel aller Marken der LIG sei letztlich die Sicherung und der nachhaltige Umgang mit begrenzten Ressourcen.

**Weitere Informationen:** <https://l-i-g.net/de/>

**Bildunterzeilen:**

(Quellen: HINZ Steuerungstechnik GmbH und LIG GmbH)

**Steuerungstechnik (Quelle: HINZ Steuerungstechnik GmbH)**

Die HINZ Steuerungstechnik GmbH ist auf den Schaltanlagenbau sowie auf Elektroinstallationen und innovative Softwarelösungen spezialisiert.

**Förderanlage (Quelle: HINZ Steuerungstechnik GmbH)**

Kunden der HINZ-Steuerungstechnik sind insbesondere Unternehmen aus der Stein-, Erden- und Schüttgut-Industrie.

**Ferdinand Doppstadt (Quelle: LIG GmbH)**

„Mit dem zusätzlichen Know-how von HINZ sind wir als Gruppe zukunftsicher aufgestellt. Davon profitieren auch unsere Kunden“, sagt Ferdinand Doppstadt, Gesellschafter der LIG GmbH.



#### **Das ist die LIG GmbH:**

Die LIG GmbH mit Hauptsitz in Velbert ist eine international agierende Unternehmensgruppe, die in den Geschäftsfeldern Recycling, Mineral & Rohstoffe, Bioenergie, Metall, Wasser und Dienstleistungen tätig ist. Zur LIG gehören die Marken Doppstadt, Recuperma, KISA, SKG, USG, WIMA, Zemmler und HINZ. Die LIG, die 2019 aus der Doppstadt Familienholding hervorgegangen ist, bündelt alle Kompetenzen ihrer Marken mit klarem Fokus auf die Themenfelder Nachhaltigkeit und Ressourcenschonung.

#### **Das ist die HINZ Steuerungstechnik GmbH:**

Die HINZ Steuerungstechnik GmbH mit Sitz in Velbert wurde 2021 gegründet und ist eine Marke der LIG-Gruppe. Das Unternehmen fokussiert sich auf den Schaltanlagenbau sowie auf Elektroinstallationen und innovative Softwarelösungen insbesondere für die Stein-, Erden- und Schüttgut-Industrie.

#### **Kontakt für Journalisten**

Kim Lara Maire  
Sputnik GmbH  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Hafenweg 9  
D-48155 Münster  
Tel.: +49 2 51 / 62 55 61-130  
Fax: +49 2 51 / 62 55 61-19  
[maire@sputnik-agentur.de](mailto:maire@sputnik-agentur.de)  
[www.sputnik-agentur.de](http://www.sputnik-agentur.de)